令和2年度 中学生の「税についての作品」入賞者

敦賀納税貯蓄組合連合会では、税についての理解と関心を深めていただくため、敦賀税務署管内の中学生を対象に「税についての作品」を募集しました。本年度は、作文と書道合わせて568点の応募があり、審査の結果、次の方が入賞されました。多数のご応募ありがとうございました。

作文の部

《全国法人会連合会長賞》

「こどもテイクアウト

今年は、新型コロナウイルス感染拡大により、 国からは非常事態宣言が発令されました。多くの 人が、新型コロナウイルス感染拡大を防止するた め、不自由な生活をおくっています。会社では、 時差出勤や在宅勤務で、朝や夕方の密を避ける 対策がとられました。学校では2ヶ月以上の休校、 お店では営業時間の短縮、休業などの対策がとられました。

そんな中福井県敦賀市では「こどもテイクアウト事業」が市内の飲食店30店以上の協力のもと、開催されました。「こどもテイクアウト事業」とは、市内の3歳から18歳の子どもを対象に、500円のお弁当を200円で販売する事業です。これは、新型コロナウイルス感染拡大により、お客さんが少なくなったお店を助けるという側面もあります。ですが、これは仕事をしている親の負たんを減らし、美味しいお弁当をおなかいっぱい食べてほしい、という願いのもとでできた制度です。私たち家族も、この制度を利用してお弁当を買いにいきました。そのとき私は、500円のお弁当が300円も安い200円になるのはなぜかと思い、母に聞きました。

「なんで、お弁当を300円も安い200円にできるの。」

敦賀市立粟野中学校2年 手島 梨菜

「税金をつかっているからだよ。|

母がそう言ったとき、私は驚きました。こんなことにまで、税金がつかわれているなんて全く思わなかったからです。私は、今、福井県の市町村で税金がどのようにつかわれているか、気になったので、調べてみることにしました。

鯖江市では、中学生以下の給食費が学校再開時から年度末まで無料になりました。美浜町では、マスクを全戸に最低2箱無料で配布しました。また、全町民に1万円分の商品券を発行しました。勝山市では、中学生以下の子ども一人に6万円を給付しました。大野市では、「子どもに笑顔を届けるテイクアウトチケット」を10枚配布しました。調べてみると、他にも福井県のいろんなところで税金は、人々の役に立っていました。それには、敦賀市の「こどもテイクアウト」のように、税金にさまざまな願いがこめられていました。

私は、まだ税金をはらっていません。でも、大人になったら税金をはらいます。税金は、必ず人々の役に立つようなつかいかたがされています。大人になって、税金をはらうときには、この税金がどのようにつかわれているのかを考えたいです。

- ○全国法人会連合会長賞 手島 梨菜(粟野中2年)
- ①北陸納税貯蓄組合 総連合会長賞 布谷 菖(気比中1年)
- ○福井県知事賞
 - 下畑 遼太郎 (気比中1年)
- ○福井県納税貯蓄組合 総連合会長賞 藤川 真帆 (上中中3年)
- ○敦賀税務署長賞 石倉 涼音(上中中3年) 加藤 真矢(気比中1年)
- ○敦賀市長賞 上野 七虹(粟野中1年)

- ○若狭町長賞 山下 結楽(上中中3年)
- ○敦賀納稅貯蓄組合 連合会長賞 武田 美結(粟野中1年)
- 玉井 鼓和(上中中3年)
- ○敦賀青色申告会長賞上塚 ゆず (粟野中3年)田中 美優 (上中中3年)
- ○公益社団法人 敦賀法人会長賞中川 結愛(気比中1年) 髙橋 昊暉(上中中3年)
- ○敦賀間税会長賞
 - 竹沢 心花(気比中2年) 大澤 実玖(粟野中1年)
- ○敦賀納税貯蓄組合 連合会 佳作
 - 杉田 恋(気比中1年)
- 平鍋 彩佳(気比中2年)
- 中村 心香(気比中3年)
- 興水優誠(粟野中2年)
- 小林 愛 (粟野中1年)
- 田中 美羽(粟野中1年) 宇野 駿汰(上中中3年)

書道の部

○北陸納税貯蓄組合 総連合会長賞

宮本 葉月



○福井県納税貯蓄組合 総連合会長賞

松岡 知優(松陵中3年)



○敦賀税務署長賞

芥川 菜海(気比中2年)



○敦賀納税貯蓄組合 連合会長賞

吉開 杏結



○敦賀納税貯蓄組合 連合会 佳作

島田 小春(気比中1年)

千田 望杏(気比中3年)

猿渡 美怜(松陵中2年) 谷口 真以(松陵中2年) 中本 心彩 (粟野中2年) 竹野 七海 (粟野中3年)